

Creel y Monreal harán una gira por la unidad; el PRD apunta a ambos rumbo a 2024

De cara a la elección presidencial, Santiago Creel y Ricardo Monreal recorrerán el país para promover mesas de reconciliación nacional y delinear los mejores proyectos para México. En conferencia desde Madrid, donde se realizará la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, el diputado federal celebró la iniciativa del senador de Morena, quien en su búsqueda de una candidatura rumbo a 2024, tomó como bandera el llamado a la unidad, algo que el panista considera fundamental para el futuro político del país, en su entorno actual de polarización política.

https://www.dossierpolitico.com/vercolumnas.php?artid=274252&relacion=&tipo=Noticias&categoria=292